

„Ferienwohnung Auf der Kohlstatt“ schafft Endsieg EC Kronberg richtete 42. Bodenmaiser Bürgerschießen aus



Siegermannschaft „Ferienwohnung auf der Kohlstatt“

Foto v.l.n.r.: Franz Kaser, Michael Strohmeier, Anton Leutner, Johann Stern
2. Bürgermstr. Hans Sturm, 2. Vorsitzender Siegfried Leutner jun.
Auf dem Bild fehlt Josef Weikl

Bodenmais (wm).

Dass die Tendenz nicht sinkt konnte 2. Bürgermeister Hans Sturm erfreulicherweise bei der Siegerehrung anlässlich des 42. Bodenmaiser Bürgerschießens – in bewährter Manier vom EC Kronberg in dessen Stockschießhalle am Miesleuthenweg ausgerichtet – feststellen. Zum öffentlichen und gesellschaftlichen Leben einer Kommune gehören zweifelsohne sportliche Ereignisse dazu und daher hatte Bürgermeister Joachim Haller wieder gerne die Schirmherrschaft übernommen. Zum Abschluss der Traditionsveranstaltung war der Rathauschef leider verhindert und sein Stellvertreter nahm gemeinsam mit Siegfried Leutner jun., dem 2. Vorsitzenden des EC Kronberg Bodenmais, die Siegerehrung vor. Vorsitzender Josef Weikl weilte zu der Zeit bereits im Urlaub. 16 Mannschaften gaben sich in den Vorrundenturnieren ein Stelldichein im Stockschießen. Finalsieger wurde die Mannschaft „Ferienwohnung Auf der Kohlstatt“ mit den Schützen Josef Weikl, Franz Kaser, Anton Leutner, Johann Stern und Michael Strohmeier, die 10:2 Spielpunkte und 106:54 Stockpunkte erzielte.

Als Wettbewerbsleiter und Schiedsrichter fungierte Josef Wöfl, die Wertung nahm Willi Schwankl vor, was 2. Vorsitzender Siegfried Leutner jun. in seinem Grußwort lobend erwähnte. Sein Dank galt auch allen anderen, die zum Gelingen des 42. Bodenmaiser Bürgerschießens beitrugen, sei es den Verantwortlichen an der Stockschießbahn, in Küche und Bewirtung. Es herrschte ein lockere Atmosphäre im Vereinsheim, schöne Preise, Pokale und Urkunden sowie deftige Brotzeiten warteten auf die Mannschaften, wovon sich 14 für die

Endspiele qualifizierten, die „Funboarders“ und „Bauernanger III“ schieden leider zuvor schon aus. Zahlreiche Zuschauer hatten die Wettkämpfe in den vergangenen fünf Wochen verfolgt. Das Bodenmaiser Bürgerschießen genießt längst über die Ortsgrenzen hinaus viel Anerkennung. Nach der Siegerehrung ging es bei musikalischer Unterhaltung in den gemütlichen Teil über.

In der Finalrunde folgten der siegreichen Mannschaft „Ferienwohnung Auf der Kohlstatt“, die „Oldies“ mit den Schützen Helmut Weiderer, Hans Schreindl, Gerhard Staudinger und Willi Klingseisen auf Platz 2 (10:2 Spielpunkte und 120:62 Stockpunkte). Dritter wurden die „Kronberg Rangers“ aus Michael Vogl, Reinhold Gstöttner, Willi Weinberger und Andreas Bruckmayer mit 8:4 Spielpunkten und 109:73 Stockpunkten. Josef Mader, Georg Göstl, Reinhold Geier, Christian Weikl und Heiko Mies belegten mit der Mannschaft „Firma Elektro Weikl“, 6:6 Spielpunkten und 89:77 Stockpunkten den vierten Rang. Ihnen schloss sich die Mannschaft „Bauernanger Mix“ aus Siegfried Leutner jun., Konny Kellermeier, Marion Weindl, Martina Freilinger, Barbara Schreckinger und Corinna Mies (4:8 Spielpunkte und 61:111 Stockpunkte) an. Die „Eintrachtler I“ aus den Schützen Christian Kollmeier, Rudi Geier, Rainer Wölfl und Georg Wölfl kam mit 2:10 Spielpunkten und 66:114 Stockpunkten auf den sechsten Platz. Schlusslicht wurde die Mannschaft „Trari-Trara“ mit Gernot Andres, Wolfgang Fritz, Andreas Drexler und Reinhard Andres (2:10 Spielpunkte und 51:111 Stockpunkte).

Im kleinen Finale schaffte es der „Waldvereins Bodenmais I“ aus den Schützen Franz Weinberger, Thomas Müller, Franz Weikl und Max Kuchler mit 10:2 Spielpunkten und 111:73 Stockpunkten auf den Siegerplatz. Die Mannschaft „Familienbande“ mit Max Hofmann sen., Max Hofmann jun., Markus Hofmann, Thomas Hofmann und Sabine Hofmann kam auf Platz 2 (8:4 Spielpunkte und 98:73 Stockpunkte). Dritter wurden Mathias Weikl, Andreas Weindl, Florian de Vigneux, Stefan Weikl und Michael Ronsberger von der Mannschaft „FDBM/Freiwillige Feuerwehr“ mit 8:4 Spielpunkten und 102:82 Stockpunkten, gefolgt von den „Eintrachtlern II“ aus Peter Wölfl, Edi Wölfl, Benedikt Wölfl und Hans Breinbauer mit einem Ergebnis von 6:6 Spielpunkten und 92:93 Stockpunkten. 6:6 Spielpunkte und 95:104 Stockpunkte erzielte die Mannschaft „Bauernanger I“ mit Roland Weikl, Michael Saller, Stefan Saller, Christian Weinberger und Walter Loos für den fünften Platz. Michael Schreiner, Georg Mies, Heiko Mies und Florian Mühlbauer von der Mannschaft „Bauernanger II“ kamen mit 4:8 Spielpunkten und 84:106 Stockpunkten auf den sechsten Rang. Ihnen schloss sich noch der „Waldverein Bodenmais II“ mit Robert Schüssler, Willi Weinberger, Alois Holzer und Martin Wölfl (0:12 Spielpunkte und 66:117 Stockpunkte) an.

Bericht: W. Mühlbauer / Foto: W.Schwankl

Pressebericht: PNP